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今週
こんしゅう

は、天気
て ん き

もよく、過
す

ごしやすかったです。校長室
こうちょうしつ

の窓
まど

からは爽
さわ

やかな秋風
あきかぜ

が入
はい

ってきます。廊下
ろ う か

の窓
まど

を開
あ

けておくと風
かぜ

が通
とお

り過
す

ぎていき、デルタ株
かぶ

エアロゾル感染
かんせん

対策
たいさく

に有効
ゆうこう

な換気
か ん き

にもいいです。 

昨日
き の う

、陸
りく

上部
じょうぶ

の６年生
ねんせい

に、松戸市
ま つ ど し

教育
きょういく

委員会
いいんかい

からの、「令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

松戸市
ま つ ど し

小学校
しょうがっこう

陸上
りくじょう

記録会
きろくかい

の中止
ちゅうし

に

ついて」というお手紙
て が み

を配
はい

付
ふ

しました。緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

再
さい

延長
えんちょう

により、部活動
ぶかつどう

が禁止
き ん し

になり、練習
れんしゅう

ができ

ないことが主
おも

な理由
り ゆ う

です。 

本校
ほんこう

は、１学期
が っ き

から陸
りく

上部
じょうぶ

を開始
か い し

し、コロナ対策
たいさく

をしながら練習
れんしゅう

を行
おこな

ってきました。１学期中
がっきちゅう

に全種目
ぜんしゅもく

の記録
き ろ く

を取
と

り、個人
こ じ ん

記録票
きろくひょう

に記入
きにゅう

し、夏
なつ

休
やす

み中
ちゅう

にどの種目
しゅもく

を選択
せんたく

するか考
かんが

えてもらうことにしました。

また、オリンピックやパラリンピックを見
み

て、憧
あこが

れたり、刺激
し げ き

を受
う

けたりした子
こ

もいたでしょう。２学期
が っ き

からは、１ヶ月間
げつかん

種
しゅ

目
もく

別
べつ

練習
れんしゅう

を行
おこな

い、１０月
がつ

の記録会
きろくかい

に参加
さ ん か

する予定
よ て い

でいたので、残念
ざんねん

でなりません。 

記録証
きろくしょう

の賞 状
しょうじょう

は、市
し

に申請
しんせい

するともらえるようなので、６年生
ねんせい

の陸
りく

上部
じょうぶ

のみなさんに渡
わた

せるといいな

あと思
おも

っています。 

２時間目
じ か ん め

と３時間目
じ か ん め

の間
あいだ

の２０分
ぷん

休
やす

みは、校庭
こうてい

に出
で

て、のびのびと体
からだ

を動
うご

かし、気分
き ぶ ん

転換
てんかん

を行
おこな

っています。本校
ほんこう

は、子
こ

どもの数
かず

の割
わり

に校庭
こうてい

が広
ひろ

く、コ

ロナ禍
か

の運動
うんどう

不足
ぶ そ く

解消
かいしょう

とストレス発散
はっさん

のために、晴
は

れている日
ひ

には、マスク

は、していますが、校庭
こうてい

で遊
あそ

べます。校長
こうちょう

先生
せんせい

も毎日
まいにち

校庭
こうてい

に出
で

ています。月
げつ

・

水
すい

・金
きん

は、鉄棒
てつぼう

チャレンジも再開
さいかい

しました。 

１３日（月）は 音読大賞  １年生女子「あいうえおのうた」       放送発表、表彰、感想 

１５日（水）は 音読大賞  １年生男子「けむりのきしゃ」        放送発表、表彰、感想 

１６日（木）は 音読大賞  １年生男子「あいうえおのうた」       放送発表、表彰、感想 

１７日（金）は 音読大賞  １年生男子「くまさんとありさんのごあいさつ」放送発表、表彰、感想 

 

緊
きん

急事態
きゅうじたい

宣言
せんげん

は再
さい

延長
えんちょう

となりましたが、最近
さいきん

は感染者数
かんせんしゃすう

が減
げん

少
しょう

し、第
だい

５波
は

のピークは去
さ

ったようです。

期間
き か ん

は９月
がつ

３０日
にち

までなので、それまでは校外
こうがい

学習
がくしゅう

はできません。朝
あさ

、登校
とうこう

してくる６年生
ねんせい

に修学
しゅうがく

旅行
りょこう

のことを聞
き

くと概
おおむ

ね「去年
きょねん

林間
りんかん

学園
がくえん

に行
い

けなかったから今年
こ と し

は修学
しゅうがく

旅行
りょこう

に行
い

きたい、できれば泊
と

まりで」

と話
はな

してくれました。なんとかならないものか、なんとかできないものかと思
おも

います。 

延期
え ん き

とした修学
しゅうがく

旅行
りょこう

、林間
りんかん

学園
がくえん

、校外
こうがい

学習
がくしゅう

は、１０月
がつ

～１１月
がつ

に実施
じ っ し

し、冬
ふゆ

の第
だい

６波
ぱ

の来
こ

ないうちに

終
お

えたいです。日々
ひ び

の生活
せいかつ

の中
なか

でデルタ株
かぶ

ウイルス感染
かんせん

予防
よ ぼ う

徹底
てってい

をはかっていきますので、日々
ひ び

の健康
けんこう

管理
か ん り

等
とう

も含
ふく

めて、ご家庭
か て い

でのご協 力
きょうりょく

もよろしくお願
ねが

いします。 

学校
がっこう

ＨＰ閲覧数
えつらんすう

で８月分
がつぶん

の合計
ごうけい

が、７月分
がつぶん

の合計
ごうけい

を上回
うわまわ

っていました。とても驚
おどろ

きました。なぜなら

ば、７月
がつ

の更新数
こうしんすう

は、授業
じゅぎょう

や給 食
きゅうしょく

もあり毎日
まいにち

更新
こうしん

していたので５４回
かい

でしたが、８月
がつ

の更新数
こうしんすう

は、授業
じゅぎょう

や林間
りんかん

学園
がくえん

がなくなって、なんとたったの７回
かい

だったからです。こんなことがあるのでしょうか。「校長室
こうちょうしつ

から」は８月
がつ

は３回
かい

更新
こうしん

しましたが、保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

以外
い が い

にも、たくさんの方
かた

に見
み

ていただいたようです。 


